

柳中生の学力とノー原稿による発表

本日で2学期も終了となります。保護者の方々、地域の皆様方には本校教育活動にいろいろな面でご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。おかげさまで本校生も部活動はもとより学力の面でも大きな成長を見せております。本年度3年生を対象にした全国学力学習状況調査でも国語A・B、数学A・B、理科の調査全教科において、福島県および全国平均を大きく上回ることができました。また、他の学校にはあまり見られない「原稿を見ないでの発表活動」を朝の会を中心に実施しています。この「ノー原稿による発表」は、子どもたち一人一人が発表に対する自信と自己肯定感を高めることにつながっているように思われます。自分に自信を持つこと。それが学力向上の土台になると考えております。



ノー原稿での発表

SCによる「心のストレスマネジメント教室」を実施

日本の若者は他の国と比較しても自己肯定感が低いことが、さまざまな調査から明らかになっています。その要因として幼い頃から自分のよさに気づく体験が少ないことがあげられると思います。



そこで、本校では、スクールカウンセラーの臼井先生にお願いして、12月から各クラスごとに「心のストレスマネジメント教室」を実施してもらいました。そのねらいは、人間関係のトラブルに柔軟に対応できる心や考え方を身に付け、自己理解や他者理解を通して、自己受容（I am OK!）や他者受容（You are OK!）の仕方を学ぶことがあります。今後も積極的に心を育てる教育活動を行っていきたいと考えています。

3年生が町議会を傍聴してきました！



12月9日（水）、3年生が社会科の授業の一環として柳津町議会を傍聴してきました。傍聴後の生徒の感想は「小学校の時の傍聴より話の内容が分かった」とか「生徒会総会と違って、しっかりと質問と答弁がなされていた」とか「スキー場のことや外国人観光客への対応という身近な内容だったので分かりやすかった」などがありました。来年度は、ぜひ「子ども議会」に挑戦してほしいと思います。

第2回スポーツ交流会を実施しました！



12月15日（火）、午後から今年度2回目のスポーツ交流会を実施しました。前回同様、学年対抗でのバドミントン、ドッジボール、大縄跳びでしたが、一人一人が笑顔をはじかせて、いい汗をたっぷりかいていました。私とALTのライアン先生も1年生チームに入って、ドッジボールをして楽しませてもらいました。



1月の主な行事予定



- | | |
|-----------------------------|------------------------|
| ◆第3学期始業式…7日(木) | ◆漢字検定…15日(金) |
| ◆七日堂裸詣り…7日(木)※18:30町民センター集合 | ◆英語検定…22日(金) |
| ◆振替休業日…8日(金) | ◆漢字コンテスト(1・2年)…25日(月) |
| ◆第6回実力テスト(3年)…12日(火) | ◆3年期末テスト…28日(木)～29日(金) |